



© Shutterstock / Alexey Fedorenko

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Paris, 20 mars 2024

Dimanche 7 avril sur France 2 Les évangiles apocryphes démystifiés

10H30 – 12H : LE JOUR DU SEIGNEUR

Ce dimanche Le Jour du Seigneur revient avec Roselyne Dupont-Roc sur les mystères qui entourent les évangiles apocryphes. David Milliat se questionnera sur leur intérêt et sur la place que nous pouvons leur accorder aujourd’hui.

Nous nous rendrons ensuite à l’église Notre-Dame-de-Sainte-Croix au Mans (72) pour célébrer la messe.

10h30 Magazine

Ils fascinent tout autant qu’ils rebutent, car ils n’ont pas été retenus pour faire partie du Nouveau Testament catholique. Rédigés à partir de la fin du premier siècle de notre ère, les évangiles apocryphes sont un vaste ensemble de documents hétéroclites se proposant de relater la vie de Jésus. Définitivement écartés du canon biblique par l’Église au XVI^e siècle, au seul profit des évangiles de Marc, Matthieu, Luc et Jean, en raison de leur authenticité douteuse ou leur contenu jugé hérétique, ces écrits ont toutefois influé sur le christianisme. Grâce à la profusion de détails dont ils font preuve, certains ont notamment beaucoup contribué à façonner l’imaginaire populaire et artistique entourant la Nativité, la Sainte Famille ou encore l’enfance du Christ. Pourquoi n’ont-ils pas été retenus ? Quel intérêt ont-ils ? Quelle place leur accorder aujourd’hui ? Autant de questions que nous poserons à Roselyne Dupont-Roc, bibliste, exégète et théologienne.

11h00 Messe

Célébrée en direct de l’église Notre-Dame-de-Sainte-Croix au Mans (72)

C’est la paroisse [Notre-Dame-de-Sainte-Croix](#), au Mans, qui nous accueille pour la fête de la Divine Miséricorde, une semaine après la Solennité de Pâques. Cette paroisse abrite le sanctuaire Basile Moreau, qui fut le fondateur de la Congrégation de Sainte-Croix, ici-même, en 1837. Cette famille religieuse œuvre depuis en France et à travers le monde, en milieu paroissial, scolaire et dans le domaine de la santé. Elle fête depuis le 20 janvier 2023 le jubilé des 150 ans de la mort de son bienheureux fondateur. Cette période jubilaire prendra fin le 7 juin 2024 en la Solennité du Sacré-Cœur.

Prédicateur : Fr. Camille de Belloy, dominicain

Président : P. Paul-Élie Cadet, curé et recteur

[En savoir plus](#)

11h55 Parole Inattendue

Karine Mast, communicante, est l’invitée du jour.

[En savoir plus sur cette série](#), en podcast sur la radio



Émission en Facebook Live sur la [page facebook](#) du *Jour du Seigneur* et en replay sur le [site de l’émission](#).

CONTACT PRESSE

Garance Pinaud

g.pinaud@cfrt.tv

01 44 08 87 92